

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE  
EN POLYNESIE FRANÇAISE

*Cabinet*  
*Bureau de la communication Interministérielle*

Papeete, le 6 décembre 2016

**INFORMATION MEDIAS**

**Ouverture de la 1<sup>ère</sup> édition des « Etats généraux de la production audiovisuelle et cinématographique des Outre-mer »**

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, a participé, aux côtés de M. Edouard FRICH, Président de la Polynésie française et des délégations des autres territoires et départements d'Outre-mer représentés, à l'ouverture de la 1<sup>ère</sup> édition des « Etats généraux de la production audiovisuelle et cinématographique des Outre-mer » qui s'est déroulée, ce matin, à la Présidence de la Polynésie française.

A cette occasion, Mme Ericka BAREIGTS, Ministre des Outre-Mer, s'est adressée aux participants, grâce à une vidéo préenregistrée, pour exprimer son soutien à cette manifestation qui regroupe des associations et syndicats de professionnels ultramarins de la production audiovisuelle et cinématographique, mais aussi un représentant du centre national du cinéma et de l'image animée (CNC) et un comité d'experts.

Le Haut-Commissaire a pris la parole en relevant la qualité et le professionnalisme de la «production polynésienne» qui doit inspirer confiance aux grands intervenants parisiens de la production audiovisuelle, il a insisté pour que le soutien de France télévision au bénéfice de la production audiovisuelle et cinématographique des Outre-mer puisse se comparer à celui que la chaîne publique apporte aux sociétés de production métropolitaines, en s'appuyant sur la qualité reconnue de ses chaînes : Outre-mer 1<sup>ère</sup>, France Ô, mais aussi, France 2, France 3, France 4 et France 5. L'objectif est simple : renforcer le rayonnement des œuvres ultramarines ou co-produites en Outre-mer, sur l'ensemble des chaînes et supports de l'audiovisuel public, notamment pour les documentaires, courts métrages et fictions.

Le représentant de l'Etat a félicité les organisateurs pour avoir réussi à mener à bien cette initiative, qui est une première, grâce, notamment à l'engagement et à l'implication de Mme Christine TISSEAU-GIRAUDEL, Présidente du Syndicat de la production audiovisuelle en Polynésie française (Spapf).



*Intervention de la Ministre des Outre-mer*

**Contact Presse**

[communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr](mailto:communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr)  
[www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr](http://www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr)



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE  
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



**Contact Presse**

[communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr](mailto:communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr)

[www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr](http://www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr)